

Diterpa Isu Mengcovidkan Pasien, RSUD Cipayung Buka Suara

JAKARTA (IM) - RSUD Cipayung, Jakarta Timur, membantah kabar telah 'mencovidkan' pasien dengan sengaja. Pasien berinisial M (64) itu masuk RSUD Cipayung pada Rabu (16/2) lalu.

Hal tersebut disampaikan Direktur RSUD Cipayung, Ekonugroho Budhi Prasetyo merespons tuduhan akun Tiktok @tirtasiregar yang menyebut seorang pasien sengaja 'dicovidkan'.

Budhi menjelaskan pihaknya melakukan pemeriksaan Covid-19 terhadap pasien berinisial M (64) berdasarkan asesmen dan penilaian dari dokter.

Menurutnya, pasien tersebut memiliki keluhan batuk dan sesak napas sejak sepekan sebelumnya.

Saat itu, kata Budhi, pasien membawa hasil tes antigen 5 hari sebelumnya dengan hasil negatif Covid-19. Pihaknya memutuskan kembali melakukan pemeriksaan ulang dengan tes antigen dan sekaligus PCR.

Pasalnya, penyakit yang dialami oleh pasien telah berlangsung selama sepekan terakhir. Selain itu, pasien juga memiliki riwayat komorbid hipertensi dan asma.

"Hal ini semata-mata agar pasien mendapat penanganan yang sesuai dengan jenis sakit dan kebutuhan pengobatannya," ujarnya dalam keterangan tertulis, Minggu (20/2).

Budhi menjelaskan pemeriksaan ulang juga dilakukan guna memastikan pasien mendapatkan perawatan yang sesuai. Lantaran pasien Covid-19 dan pasien nonCovid-19 harus dirawat secara terpisah.

Oleh karena itu, pihaknya

kemudian memberikan penjelasan dan permintaan persetujuan tertulis kepada keluarga pasien tentang rencana pemeriksaan dan penempatan sementara pasien. Namun, pihak keluarga justru menganggap RSUD Cipayung sengaja 'mencovidkan' pasien.

"Keluarga menganggap bahwa prosedur tersebut sebagai 'mencovidkan' pasien. Keluarga menolak mengikuti rencana penanganan pasien dan selanjutnya membawa pulang pasien," ujarnya.

Menurut Budhi, dalam banyak kasus, hasil pemeriksaan negatif pada awal terjadinya gejala dikarenakan jumlah virus yang ada dalam tubuh masih terlalu rendah untuk bisa dideteksi dan hanya bisa terdeteksi dengan tes PCR.

Setelah kondisi sakit berjalan beberapa hari, di mana jumlah virus bertambah banyak, Covid-19 baru dapat dideteksi baik dengan tes rapid antigen maupun PCR. Karenanya, diperlukan pemeriksaan ulang untuk memastikan kondisi terbaru seorang pasien.

"Hal ini sering ditemukan dalam situasi sehari-hari, sehingga tidak jarang diperlukan pemeriksaan ulang untuk memastikan apakah seseorang pasti menderita Covid-19 atau tidak," ujarnya.

Sebelumnya, akun Tiktok @tirtasiregar menuding pihak RSUD Cipayung secara sengaja 'mencovidkan' ibunya. Padahal menurut @tirtasiregar, ibunya sudah melakukan tes antigen dan dinyatakan negatif lima hari sebelum pemeriksaan di RSUD Cipayung berlangsung. ● yan

Pembangunan Polder di 9 Lokasi Kunci Kendalikan Banjir Jakarta

JAKARTA (IM) - Dewan Riset Daerah (DRD) Provinsi DKI Jakarta, mendorong pembangunan polder oleh Dinas Sumber Daya Air guna optimalisasi pengendalian banjir pada 9 titik lokasi di Ibu Kota.

Anggota Senior DRD Provinsi DKI Jakarta Periode Tahun 2018-2022, Muhammad Fausal Kahar menilai, pembangunan polder di wilayah Kelapa Gading, Pulomas, Marunda, Adhyaksa, Muara Angke, Teluk Gong, Mangga Dua, Green Garden, dan Kamal, sudah sesuai dengan perencanaan dan kondisi banjir di Jakarta pada 2020.

"Banjir relatif besar di barat dan timur. Yang dik-

erjakan sekarang itu sesuai dengan kebutuhan," katanya dalam keterangannya, Senin (21/2).

Menurut dia, sistem polder dapat dioptimalkan dengan ketersediaan fasilitas pompa cadangan untuk mengatasi kendala dalam mengalirkan air. Ketersediaan pompa, dapat disesuaikan dengan kondisi masing-masing wilayah.

Fausal mencontohkan, di Waduk Pluit terdapat tujuh pompa yang hidup setiap hari. Maka cadangan sangat dibutuhkan.

"Pompa ini sangat penting. Yang harus diperhatikan adalah kapasitas, cadangan, dan umur pompa," pungkasnya. ● yan

Peringati HPSN, Seluruh Aparatur Kecamatan Bekasi Utara Lakukan Gerebek K3

KOTABEKASI (IM) - Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2022 yang jatuh pada 21 Februari 2022, seluruh Aparatur Pemerintah Kota Bekasi secara serentak dari tingkat OPD, kecamatan dan kelurahan melakukan Gerebek Kebersihan, Keindahan, dan Ketertiban (K3) Lingkungan rutin setiap hari Sabtu yang sudah dimulai semenjak Januari lalu.

Camat Bekasi Utara Jaludin menuturkan, Gerebek K3 merupakan kegiatan yang tak asing bagi Aparatur Pemkot Bekasi, dan untuk memperingati momen HPSN 2022, kegiatan tersebut kembali digenarkan.

"Gerebek K3 di wilayah kecamatan dan kelurahan se-Kota Bekasi bukan sebuah kegiatan yang baru bagi kami, melainkan sudah lama kami lakukan, dan terhubung sebentar lagi menuju HPSN 2022, maka kami gaungkan kembali giat ini, dan rutin diadakan setiap hari Sabtu," ujarnya dalam rilis Humas

Pemkot Bekasi, Senin (21/2).

Jaludin menambahkan, banyak tim yang terjun serta menyebar ke beberapa titik lokasi dalam Gerebek K3, aparat kelurahan dan kecamatan se-Kota Bekasi ikut melakukan giat bersih-bersih lingkungan sekitar, dengan mengajak warga.

Pada giat Grebek K3, yang dilakukan di wilayah Bekasi Utara kali ini juga diikuti OPD dari Dinas Ketengakerjaan dan Bapenda.

Menurutnya, keikutsertaan warga sangatlah penting. Kesadaran warga menjaga lingkungan akan mampu mensukseskan Gerebek K3 dan menciptakan lingkungan yang nyaman dan bersih.

"Tanpa peranan warga, tidak mudah untuk mewujudkan K3, karena diperlukan kesadaran tinggi warga untuk menjaga dan mewujudkan lingkungan tempat tinggal yang nyaman, bersih, dan indah, dibantu aparat," tutup Jaludin. ● mdl



Aparatur Kecamatan Bekasi Utara melakukan kegiatan membersihkan lingkungan, Senin (21/2).

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



SENTRA VAKSINASI PRUDENTIAL

Presiden Direktur Prudential Indonesia Michellina Laksmi Triwardhany (kanan) menyaksikan warga disuntik vaksin COVID-19 saat pembukaan sentra vaksinasi COVID-19 oleh Prudential di RPTRA Taman Mandala, Tebet, Jakarta, Senin (21/2). PT Prudential Life Assurance (Prudential Indonesia) berperan aktif mendukung pemerintah dengan menjadi perusahaan asuransi jiwa pertama yang membuka sentra vaksinasi booster COVID-19.

Anies Sulap Sampah Bantargebang Jadi Energi Pengganti Batubara

Pengolahan sampah melalui proses RDF Plant juga diharapkan mampu menghasilkan 400 sampai 450 ton bahan bakar yang dapat menggantikan energi batubara. Sehingga, dapat dimanfaatkan lebih lanjut sekaligus mengurangi pencemaran udara di DKI Jakarta.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mulai membangun fasilitas pengolahan sampah baru dengan metode *Refuse Derived Fuel* (RDF) Plant di Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Bantarge-

bang, Bekasi. Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengatakan, pembangunan fasilitas tersebut merupakan bagian dari optimalisasi masa layanan TPST Bantargebang. Selain

perluasan 7,5 hektar tersebut juga akan dibangun fasilitas pengolahan sampah lama atau *landfill mining*.

"Adapun di sini di Bantargebang, TPST ini bukan lagi sebagai tempat untuk menampung sampah. Tapi sekarang sudah mulai bergerak menjadi tempat untuk mengolah sampah," ujarnya dalam peringatan Hari Sampah Nasional, Senin (21/2).

Anies mengatakan, pembangunan fasilitas baru tersebut diharapkan mampu membantu proses pengolahan sampah yang saat ini sudah berjalan.

Anies mengklaim, apabila sudah selesai dibangun, fasili-

tas RDF Plant itu dicanangkan bakal mampu mengelola 2.000 ton sampah per harinya.

Selain itu, pengolahan sampah melalui proses RDF Plant juga diharapkan mampu menghasilkan 400 sampai 450 ton bahan bakar yang dapat menggantikan energi batubara. Sehingga, dapat dimanfaatkan lebih lanjut sekaligus mengurangi pencemaran udara di DKI Jakarta.

"Project ini diharapkan bisa menjadi salah satu solusi di hilir tentang pengelolaan sampah yang sudah dikirimkan ke kawasan Bantargebang," ujarnya.

"Harapannya nanti akan muncul dari proses RDF Plant ini 400 sampai 450 ton bahan bakar yang bisa menggantikan batubara. Ini juga punya efek yang baik untuk kualitas udara di sekitar kita," sambungnya.

Di sisi lain, Anies mengatakan, TPST Bantargebang saat ini telah bekerja sama dengan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) untuk mengelola limbah sampah menjadi sumber energi listrik.

Ia mengklaim, Pembang-

kit Listrik Tenaga Sampah (PLTSA) tersebut mampu mengubah 100 ton sampah menjadi tenaga listrik sebesar 700 kw per harinya.

"Ini adalah sebuah terobosan yang amat baik. Kami berharap nantinya fasilitas ini bisa menjadi rujukan juga di berbagai tempat di seluruh Indonesia," ujarnya.

Sementara Kepala Dinas Lingkungan Hidup Provinsi DKI Jakarta, Asep Kuswanto, menambahkan, RDF Plant ini adalah pabrik bahan bakar turunan dari sampah lama yang ditambang dari gunung landfill sampah. Nilai kalor RDF ini setara batubara muda.

Ia juga menyebut, Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) hari ini turut menyerahkan aset Pembangkit Listrik Tenaga Sampah (PLTSA) Merah Putih kepada Pemprov DKI Jakarta. "Hal ini menjadi pilot project antara BRIN dengan DKI Jakarta. Kami mengapresiasi ini, sebuah pembangkit listrik berbahan bakar sampah karya putra-putri terbaik bangsa," jelas Asep. ● yan

Anies: Jakarta Ingin Jadi Kota Zero Waste, tapi tak Bisa Sendiri

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan mengungkapkan keinginan menjadikan Jakarta sebagai kota bebas sampah atau zero waste. Namun, menurut Anies, keinginan tersebut akan sulit tercapai jika programnya hanya dikerjakan sendiri oleh Pem-

prov DKI Jakarta. "Kalau kita perhatikan, kita ingin (Jakarta) menjadi kota yang zero waste, tapi ini tidak mungkin terjadi bila hanya dikerjakan sendiri," ujar Anies dalam siaran langsung Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) di kanal YouTube Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, Senin (21/2).

Anies menjelaskan, saat ini Jakarta menghasilkan 7.800 ton sampah per hari, yang dikelola dan berakhir di Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Bantargebang.

Menurut Anies, proses pengelolaan ribuan ton sampah seharusnya melibatkan semua orang, termasuk melibatkan pembuang sampah.

"Kita harus kerjakan ini sebagai sebuah proses bersama-sama," ucap dia.

Anies berharap, Jakarta di masa akan datang bisa menjadi kota dengan residu sampah yang dikelola dengan baik oleh seluruh warganya.

Menurut dia, hulu pengelolaan sampah berada di kegiatan pribadi sehari-hari dan tempat kerja. Dari hulu, pemilahan sampah bisa dikerjakan oleh individu masing-masing. "Bagaimana dilakukan pemilahan sampah sejak dari rumah, pengangkutan sampah sesuai dengan jenis dan harapannya ini terus-menerus dibangun," tutur dia. ● yan

Ratusan Burung Dilepas di Hutan Kota Waduk Cincin Jakarta Utara

JAKARTA (IM) - Ratusan burung dilepaskan di Hutan Kota Waduk Cincin, Kelurahan Papanjo, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Minggu (20/2). Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim mengatakan, pelepasan ratusan burung tersebut dalam rangka mendukung ekosistem kehidupan di kawasan hijau tersebut.

"Kami melepas ratusan burung Lokasi yang dipilih tepat dan sangat bagus mendukung ekosistem kehidupan di Hutan Kota Waduk Cincin," kata Ali Maulana Hakim, dikutip dari siaran pers, Senin (21/2).

Ali mengatakan, pelepasan burung tersebut diinisiasi oleh Komunitas GOWES Jakarta Utara (Gotara) sebagai kepedulian mereka terhadap lingkungan. Menurut dia, kegiatan tersebut akan sangat membantu ekosistem alam di lokasi tersebut sebagaimana kawasan hijau seharusnya.

Sementara itu, Ketua Gotara, Fahrul Rozi mengatakan,

terdapat 300 burung yang dilepaskan. Beberapa jenis burung yang dilepaskan di waduk tersebut adalah burung kutilang dan perkutut. "Kami melepaskan di sini karena Waduk Cincin merupakan ikon Jakarta Utara saat ini," kata dia. Selain itu, ujar dia, lokasi Waduk Cincin juga sangat dekat dengan Jakarta Internasional Stadium (JIS).

JIS yang masih dalam tahap pembangunan itu pun dinilai telah menjadi ikon baru baik di Jakarta Utara pada khususnya maupun DKI Jakarta pada umumnya.

Waduk yang terletak di dekat Taman Pemakaman Umum (TPU) Rorotan itu dibangun pada 2021 lalu. Kasatpel Sumber Daya Air (SDA) Kecamatan Cilincing, Tjahyono Budi Setiawan sebelumnya menjelaskan Waduk Cincin berfungsi sebagai tempat penampungan air sekaligus untuk mencegah banjir di area pemakaman tersebut. ● yan

Warga Bekasi Antusias Sambut Kedatangan Gubernur Jawa Barat

KOTA BEKASI (IM) - Warga Kecamatan Bekasi Utara berdatangan menuju tanah lapang di depan Kantor Kecamatan Bekasi Utara, Kota Bekasi, Jawa Barat, Senin (21/2).

Mereka antusias menyambut kedatangan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil yang menggunakan helikopter kepolisian. Ridwan Kamil mendarat sekira pukul 10.00 WIB.

Selain bisa melihat helikopter, masyarakat juga ingin melihat gubernur yang berkun-

jung untuk meresmikan alun-alun Kota Bekasi dan Bekasi Creative Center itu.

"Itu helikopter pa Gubernur Ridwan Kamil, ayo foto-foto," kata mereka.

Begitu mendarat, Ridwan Kamil langsung disambut Plt Wali Kota Bekasi Tri Adianto beserta istri dan Forkopimda.

Sementara itu, Plt Wali Kota Bekasi mengatakan, kehadiran Gubernur Jawa Barat menjadi penyemangat bagi para warga.

"Alhamdulillah Kang Gubernur mendarat dengan

selamat, kehadiran Kang Gubernur menjadi penyemangat warga" ucapnya dalam rilis Humas Pemkot Bekasi, Senin (21/2).

Usai berbincang sebentar, Gubernur Jawa Barat beserta Plt Wali Kota Bekasi dan jajaran bertolak menuju lokasi peresmian.

Sejumlah petugas keamanan dan satpol pp ditempatkan di lokasi pendaratan, mengantisipasi membludaknya kerumunan. Warga diminta untuk patuh terhadap prokes dan menjaga jarak. ● mdl



Helikopter yang ditumpangi Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mendarat dengan selamat di Lapangan Kecamatan Bekasi Utara, Senin (21/2).

SOAL PUTUSAN PTUN TERKAIT Pengerukan Kali Mampang Pemprov DKI Pertimbangkan Banding

JAKARTA (IM) - Kepala Biro Hukum Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, Yayan Yuhana mengatakan, Pemprov DKI membuka kemungkinan banding atas putusan Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) yang memenangkan gugatan warga korban banjir Kali Mampang, Jakarta Selatan.

Namun, pengajuan banding akan ditentukan setelah melihat beberapa aspek seperti perjanjian normalisasi Kali Mampang yang sudah diselesaikan dan pertimbangan dari majelis hakim. "Nanti kita lihat apakah kita masih perlu banding atau memang putusan ini sudah selesai kita kerjakan," kata Yayan di Jakarta, Senin (21/2).

Yayan menuturkan, saat ini Pemprov DKI Jakarta masih belum mendapat surat putusan resmi dari PTUN. Selain itu, waktu pengajuan banding masih lama, kata Yayan, sehingga Pemprov DKI belum menentukan sikap terkait putusan PTUN tersebut. "Nanti tunggu saja sambil sampai waktu pengajuan bandingnya habis," ucap dia.

Yayan juga menjelaskan, tuntutan warga untuk melakukan pengerukan Kali Mampang adalah pekerjaan rutin dari Dinas Sumber Daya Air (SDA) DKI Jakarta. Pengerukan Kali Mampang tetap dikerjakan Pemprov DKI meskipun tidak ada tuntutan dari warga.

"Itu pekerjaan-pekerjaan rutin, semuanya kita lakukan,"

ucap dia.

Sebagai informasi, tujuh korban banjir Jakarta tahun 2021 menggugat Anies yang dinilai tidak melaksanakan program penuntasan banjir dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) DKI Jakarta 2017-2022. Tujuh orang tersebut yaitu Tri Andarsanti Pursita, Jeanny Lantur Simanjuntak, Gunawan Wibisono, Yusnelly Suryadi, Shanty Widhiyanti, Virza Syafaat Sasmitawidjaja, dan Indra. Gugatan diputuskan pada Selasa (15/2) lalu.

Majelis hakim PTUN mewajibkan Anies selaku tergugat mengeruk Kali Mampang sampai tuntas dan membangun turap sungai di kawasan Pela Mampang. ● yan